
KTM Koch dankte für Sachstandsdarstellung und schlug vor, dass Thema im Rahmen 
der nächsten Haushaltsberatung erneut aufzugreifen und bis dahin gewonnene 
Erkenntnisse einfließen zu lassen. 
 
Herr Freier teilte mit, dass vonseiten der Verwaltung zur nächsten Haushaltsberatung 
entsprechende Ergebnisse vorgelegt werden. 
 
skB Müller erkundigte sich, inwieweit die Elektromobilität ein Thema im 
vorbeugenden Brandschutz sei. 
 
Herr Gandelau führte aus, dass derzeit keine größere Brandgefahr von 
Elektrofahrzeugen in Bezug auf herkömmliche Fahrzeuge ausgehe. Insbesondere bei 
den speziellen Löschtechniken müsse zunächst die weitere Entwicklung abgewartet 
werden, da hier viele Technologien noch nicht ausgereift seien. 
 


